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　第 41 代会長を拝命致しました L・久保富男で御座い
ます。私は平成20年1月に入会し13年目になりますが、
未だにライオンズ活動の事が理解しきれておりません。
　こんな自分に会長職が務まるのか非常に不安でなりま
せんが皆様方のお力添えを頂きながら共にライオンズ活
動に邁進してまいる所存でございます。
　今年になって新型コロナウイルスが世界中に蔓延して
おります。

　こんなさなか、どの様な活動が出来るかそしてどの様に進め実行するか試行錯誤しながらの
1 年になることでしょう。
　三密を避けながらある時は子供たちとの接触もあり又ある時は多人数でのアクティビティが
計画されたり等、幾多の困難が想定されます。
　なればこそ会員皆様方との《深い友情と信頼》が
無ければクラブの事業も運営も成り立ちません。
　いずれに致しましてもこのコロナウイルスの危機
を乗り越えこれからの経済の復活を信じてライオン
ズ活動を続けて行かなければなりません。
　今期の私のスローガンは、この状況を皆様方と共
に乗り越えて明るく楽しい未来を招く奉仕活動がで
きますようにとの願いを込めて決めさせて頂きまし
た。
　又、今期は図らずも地区ガバナーに歴史と伝統の
我が時計台 LC の諏訪昇三 L が就任致しました。
クラブを挙げ全力で応援致しましょう。
　結びに今期 1
い申し上げます。
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　第 42 代久保会長のもと、幹事を務めさせていただきま
す L 櫻井でございます。今年度はガバナースローガン、
「We Serve ! 輝く未来へ　Step.1」並びに会長スローガン
「のりこえよう　この危機こそが　信頼と叡智の力」の元、
運営方針をメンバーの皆様と共有し、久保会長の補佐と
して、阿部会計と共にクラブ運営を進めていく所存です。
　コロナ禍の終息が見えない状態ですが、メンバーの健康
と仕事を最優先に考え、新北海道スタイルでのアクティビ
ティ実施し、奉仕活動、会員の皆様のご指導とご協力を
賜りながら１年間、誠心誠意努めて参ります。どうぞよろ
しくお願い申し上げます。そして、メンバーの皆さんと共
に笑顔で楽しいアクティビティ、楽しめるライオンズ活動
を実現できるように微力ではありますが、１年間全力を尽
くして参ります。

　[ 幹 事 ] Ｌ 櫻井 利行

ご指導とご協力を賜りながら
１年間  誠心誠意努めて参ります

　第 42 代Ｌ久保富男会長の下、会計を務めさせて頂く事
となりました、Ｌ阿部敏則です。会計としての重責どれだけ
皆様のご期待に添えるか自信はありませんが、会長始め
諸先輩そして会員皆様のお力添えを頂き、微力ですが全力
をもって執行部の一員と自覚しクラブ活動の円滑なる運営
に努めて参ります。
　又、今期は新型コロナウイルス禍で始まり、未だ終息の
見えない状況ですが、コロナはもとより多くの困難にも打
ち勝つ強い願を込めた、会長スローガン『乗り越えよう こ
の危機こそが 信頼と叡智の力』の下、一丸となり元気で活
気あふれる楽しい札幌時計台ライオンズクラブとして皆様
と共に『ウィサーブ』奉仕活動の一翼になれる様頑張ります。
　皆様のご協力を仰ぎながらになりますが全力投球にて、
会計職務をやらせて頂きます皆様どうぞ今期一年宜しくお
願い致します。 

　[ 会 計 ] Ｌ 阿部 敏則

全力をもってクラブ活動の
円滑なる運営に努めて参ります





　昨期の40周年記念アクトに続いて行われた、レバンガ北海道との「キッズバスケットボール
クリニック」を、2020年9月6日 北海きたえーるにて開催いたしました。
　約100名の子供たちと保護者が参加し、ソーシャルディスタンスをしっかりとり時計台ライ
オンズクラブとレバンガ北海道のオリジナルマスクとボールペンを配布しました。
　今期限りで引退した、折茂武彦選手とコーチ陣の熱心な指導にプロの技を見て、子供達は
真剣に取り組む姿が印象的でした。その後、サイン会も行われ盛況のうちに終了いたしました。
　青少年育成のために、今後共継続してアクティビティを行っていきたいと思いました。

青少年育成・国際YE委員長　村川　 勢2020年9月6日（日）　北海きたえーる/サブアリーナ
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　前日まで雨が降り、開催が心配されましたが無事
に児童養護施設 柏葉荘支援アクティビティを行う
ことが出来ました。
　時計台メンバー17名とLL 1名、一般の参加者
7名の計26名の沢山の参加があり、子供たちの手を
引き園内の動物たちを見て歩きました。
　施設の子供たちは、コロナウイルスの影響で外
遊びがほとんどできない状況にあって、大変喜ん
でいました。一見、孫とおじいちゃんのように見え
たり、園内のアップダウンで疲労しているライオ
ンもいましたが、子供達の笑顔で疲れも吹き飛
ぶような素晴らしいアクティビティでした。
　諏訪Lの奥様、大戸Lの娘さんと友人、林Lの
同僚、八城Lの友人5名も参加して頂きライオン
ズ活動に協力して頂きました。
　今後も今回の様なアクティビティを企画して、
社会貢献したいと誓いました。

Support Activities 児童養護施設 柏葉荘支援アクティビティ
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2020.9/26㊏　円山動物園

青少年育成・国際 YE委員長  村川 　勢
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Officers and
Committee composition

2020～2021 役員並びに委員会構成（L省略）

役員・理事組織表

会 長
前 会 長
第 一 副 会 長
第 二 副 会 長
幹 事
会 計
ライオンテーマー
テールツイスター

理 事 一 年

久 保　富 男
木 村　孝 二
林　　　清 治
小 林　洋 文
櫻 井　利 行
阿 部　敏 則
千 代　佳 忠
大 戸　信 義
今 野　正 明
近 藤　昌 克
森　　　英 樹

理 事 二 年

会 員 理 事
LCIFコーディネーター

会 計 監 査

副 幹 事
副 会 計
副ライオンテーマー
副テールツイスター

神 力　恒 夫
大 笹　　　進
小 林　洋 文
佐 藤　雅 光
木 村　孝 二
木 村　光 雄
渡 辺　佳 晃
八 城　一 幸
磯 田　健 人
田 内　崇 司
加 藤　　　剛

役 職 名

例 会 月 日 例 会 内 容 実 行 委 員

L 名 役 職 名 L 名

特別例会

下 山 雅 之
磯 田 健 人
小 林 洋 文
佐 藤 雅 光
櫻 井 利 行

暑 中 家 族 会
一 日 役 員 例 会
ク リ ス マ ス 家 族 会
新入会員歓迎ライガー
お 別 れ ラ イ ガ ー

未　定
10月 15日
12月 17日
3月 18日
6月 17日

未　定
10月 第3    
12月 第3
3月 第3
6月 第3

担当副会長 担当幹事 委員会名 委員長 副委員長 委　員

運営委員会

第一副会長
林　　清治

指導力開発・会則付則
接 待・姉 妹 友 好
会 員
運営計画・事務局改善
財 務
マーケティング・コミュニケーション

近 藤 昌 克
今 野 正 明
森　　英 樹
神 力 恒 夫
小 林 洋 文
大 笹　　進

磯 田 健 人
今 野 正 明
佐 藤 雅 光
渡 辺 佳 晃
櫻 井 利 行
八 城 一 幸

伊 藤 隆 平
荒 木 隆 二
木 村 光 雄
加 藤　　剛
中 川 賢 一
阿 部 敏 則

杉 山 正 明

梶 浦 宣 明

担当副会長 担当幹事 委員会名 委員長 副委員長 委　員

事業委員会

第二副会長
小林　洋文

青少年育成・国際ＹＥ

薬害視聴力・社会福祉

近 藤 昌 克

神 力 恒 夫

木 村 孝 二

林　　清 治

村 川　　勢

今 村 太 亮

上田　学･千葉修一
大戸信義･伊藤啓介
千代佳忠･宮田　聡
田内崇司･留木裕美

三井弁雄･山田清司

森 正男･佐々木 尚登
村太悦郎･千葉修一
諏訪昇三･高橋一生
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Operation plan schedule
2日
2日
28日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ ガバナー公式訪問（火）

17:00

18:15

18:007月
6日
6日
20日
27日

第 一 例 会
理 事 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ

18:15

17:00

18:15

17:00

3日
3日
17日
24日

第 一 例 会
理 事 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

18:00

17:00

18:15

18:00

1日
1日
15日
22日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

17:00

18:15

18:00

18:00

5日
5日
19日
26日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

17:00

18:15

18:15

18:00

3日
3日
17日
24日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会
理事・委員長

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

クリスマス家族会

17:00

18:15

18:00

18:00

4日
21日
21日
28日

第 一 例 会
理 事 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

在札新年交例会　※中止

新年例会

17:00

17:00

18:15

18:00

4日
4日
18日
25日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

17:00

18:15

18:15

18:00

4日
4日
18日
25日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

次期役員指名例会17:00

18:15

未 定

18:00

1日
1日
15日
23日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

次期役員選挙例会17:00

未 定

未 定

18:00

未 定
未 定
20日
27日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会
理事委員長会

未 定
未 定
パ ー ク Ｈ
ＬＣ会議室

地区年次大会
未 定

18:15

18:15

18:00

3日
3日
17日
24日

理 事 会
第 一 例 会
第 二 例 会
理事委員長会

パ ー ク Ｈ
パ ー ク Ｈ
未 定
ＬＣ会議室

お別れライガー
モントリオール国際大会 25日～29日

17:00

18:15

18:00

18:00

July

9月
September

11月
November

1月
January

3月
March

5月
May
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運営計画日程表

8月
August

10月
October

12月
December

2月
February

4月
April

6月
June
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　私も平成 28 年 3 月に入会してから 4 年半以上過ぎ、マーケティング・コミュニケーション委員長の
役職は二回目となりましたがクラブに貢献できることは何だろうと自問しております。
　MC 委員長として会報誌の発行だけでなく、アクティビティを企画したり今あるアクティビティを
より良いものにしていく、会員増強や時計台メンバー同士の交流や結束を強めていくこと等、積極的に
活動していきたいと思っております。
　札幌時計台ライオンズクラブのメンバーの協力なしで
は出来ないので、是非とも宜しくお願い致します。

Editing postscript 編集後記

マーケティング・コミュニケーション委員長
Ｌ 八城 一幸


